



M. Bensalem Himmich: Le Moussem de Tan Tan, un hommage au patrimoine marocain du Sahara (Géoparc Jbel Bani)

M. Bensalem Himmich: Le Moussem de Tan Tan, un hommage au patrimoine marocain du Sahara (Géoparc Jbel Bani) Le ministre de la Culture, M. Bensalem Himmich, a souligné, samedi 11 décembre 2010 à Tan-Tan, que le Moussem culturel et touristique de Tan Tan, qui valorise l'humain et les valeurs communes, constitue un hommage au patrimoine marocain du Sahara. M. Himmich a assisté à l'ouverture officielle de la 7<sup>ème</sup> édition du Moussem culturel et touristique de Tan Tan, organisée du 8 au 13 courant ; il a indiqué que ce Moussem à l'instar des autres festivals nationaux, promeut l'action culturelle, contribue à la préservation de la mémoire civilisationnelles et populaire et fait connaître les richesses patrimoniales de la région. De son côté, le président de la région de Guelmim-Smara, M. Omar Bouaida, a mis en exergue le rayonnement à l'échelle internationale de cette manifestation annuelle qui fait connaître les us et coutumes sahraouis marocains. La cérémonie officielle a été marquée notamment par la visite effectuée par l'assistance aux tentes thématiques, agencées harmonieusement, où sont exposés des produits typiques de la région, utilisés depuis des siècles, dont des articles du terroir et autres produits de l'artisanat local. Les thèmes de ces tentes ont trait également aux rites du mariage au Sahara, au folklore des provinces du sud, à la médecine traditionnelle et aux recettes herboristes et au Musée de Tighmert qui présente divers procédés utilisés par les nomades dans leur vie courante. Les tentes exposent



aussi la poterie, l'habit sahraoui traditionnel, le tapis du sud, les articles en cuir ainsi que des bijoux traditionnels. L'assistance était composée notamment du ministre de la Communication, porte-parole du gouvernement, M. Khalid Naciri, le ministre du Tourisme et de l'Artisanat, M. Yassir Zenagui, plusieurs membres du corps diplomatique accrédité au Maroc, des personnalités arabes et étrangères de différents horizons dont le Roi de Savalou, Sa Majesté Tossoh Gbaguidi XIII, (Bénin), et le président de la Chambre saoudienne de Commerce et d'Industrie, M. Khalid Ali Essaif, ainsi que des représentants d'ONG. Le nombre de personnalités a dépassé les 140, venant des Etats-Unis, d'Espagne, du Japon, d'Allemagne, de Grande Bretagne, d'Arabie Saoudite, du Chili, de Bolivie, de Chine, du Vietnam, d'Inde et de Guinée. Source web Par min culture